

**COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE
SOCIAL ET ECONOMIQUE
DU 30 OCTOBRE 2019**

Destinataires :

Direction : Loïc RICHARD

Membres titulaires : Anne-Claude BAGNOLINI (secrétaire), Ali KHIDER (trésorier),
Stéphane SCHNEIDER

Membres suppléants : Patricia ACKERMANN, Marie-Paule DAUPEYROUX, Fabienne KOEHL,
Dahbia THIEL

Représentant syndical : François SCHELLINGER

Secteurs Aléos : Secteur Intervention Sociale, Secteur Initiatives/Emploi
Secteur Santé Pôle Patrimoine et Sécurité - Siège

Résidences Aléos : Albert Schweitzer, Les Capucines, Les Cigognes, l'Ecluse,
Gambetta, Le Ginkgo, Les Iris, La Regio, Le Rhône, Le Touring
Le Vieil Armand, Vauban, Les Romains, La Rochelle

Présents : Patricia ACKERMANN, Anne-Claude BAGNOLINI, Marie-Paule
DAUPEYROUX, Ali KHIDER, Loïc RICHARD, François SCHELLINGER,
Stéphane SCHNEIDER

Absentes et excusées : Fabienne KOEHL, Dahbia THIEL

ORDRE DU JOUR

- 1) Approbation du compte-rendu du 25 septembre 2019
- 2) Vie de l'Association
- 3) Réunion de la C.S.S.C.T du 8 octobre 2019
- 4) Sortie de fin d'année
- 5) Divers.

1° Approbation du compte-rendu de la réunion du 25 septembre 2019

Les membres valident le compte-rendu du 25 Septembre 2019 2019.

2° Vie de l'association

- Madame Emmy EGLER a été recrutée en service civique pour 7 mois sur les résidences sociales.
- Madame Sarah CHASSAGNE est prolongée pour 1 an, en remplacement d'un congé parental.
- Madame Fatiha BELBIED quitte Aléos et Madame Fabienne KOEHL reprend ses fonctions à partir du 1^{er} novembre 2019.
- Riedisheim 2 ou « résidence jeunes majeurs » : le haut-commissaire à la lutte contre la pauvreté et la DDCSPP ont visité la structure et lui allouent 40 000 €. La CAF soutient aussi le budget et va demander un budget national. Si le budget national est refusé, la CAF s'engage au niveau local à apporter le budget complémentaire.
- 2 ETP et ½ seront recrutés pour cette résidence sur des horaires un peu particuliers car s'étalant sur la soirée, voire le début de nuit, pour des raisons évidentes d'encadrement des jeunes.
- Le CAO, dans lequel restent 3 personnes, ferme fin de semaine. Les trois personnes restantes seront relogées. Par ailleurs, la salariée qui est encore au CAO basculera sur le CPH.
- Les travaux ont démarré à Ottmarsheim ainsi que sur la Régio ; La vacance sur ces deux chantiers n'est pas compensée. Le fait que la vacance ne soit plus compensée posera des problèmes pour la réhabilitation des différents sites. Il faudra trouver un financement.
- ALSA a été sollicitée pour apporter son soutien à l'association S.UR.SO qui connaît actuellement des difficultés, par manque de personnel ; tout le personnel s'étant mis en maladie. Le bureau directeur a été réuni pour tente de trouver une solution en mettant en place un plan d'action. Un appel à contribution a été lancé aux associations sous forme de temps de présence à S.UR.SO. Un recrutement va démarrer pour embaucher des travailleurs sociaux. La D.D.C.SPP. s'engage à financer un poste temps plein.

3) Réunion de la C.S.S.C.T. du 8 octobre 2019

- Compte-rendu de la mission CSSCT du 8 octobre 2019
Dix salariés ont été entendus selon une trame de questionnements abordant différents thèmes. Ces entretiens ont fait apparaître les dysfonctionnements et, suite à ces entretiens, un plan d'action a été élaboré.
La difficulté sera, pour le moment, celle du recrutement d'une responsable des soins.
L'équipe est déjà au travail sur l'organisation des travaux.
Monsieur Loïc RICHARD rappelle que les outils destinés à alerter sont déjà en place au sein de l'association.

Le compte-rendu de la commission est validé.

4) Sortie de fin d'année

- Le musée Unterlinden de Colmar n'a pas donné de réponse à nos sollicitations ; cette idée est donc abandonnée.
- L'Ecomusée est très difficile à joindre. Il a fallu rappeler 5 fois. Le coût de la salle était prohibitif.
- Nous retenons l'option Parc du Petit Prince, le 11 décembre. Arrivée à 11H30.

5) Divers

- Montant des chèques cadeaux : 100 € pour les salariés, 30 € pour les retraités.
- Monsieur Stéphane SCHNEIDER demande la modification du compte-rendu du 22 décembre 2017, concernant la médaille Vermeil du travail et un rectificatif sur Intranet disant que cette médaille est décernée pour 30 ans de travaux et non 25 ans.
- Une alerte tuberculose sur le site de Cernay a été lancée et les mesures adéquates ont été lancées.

Prochaine réunion du C.S.E. : 29 novembre 2019 à 8 heures.

La Secrétaire de Séance
Anne-Claude BAGNOLINI



Le Président du C.S.E.
Loïc RICHARD



